

■ FAULQUEMONT

La lecture, le bonheur des bébés

Les bébés aiment les livres ! Histoires, comptines et jeux de mains permettent ainsi aux tout petits d'aborder le monde des livres.



Les bébés lecteurs écoutent l'histoire Qui m'a fait ce bisou ?, de Kimiko. Photo RL

Soucieuse de satisfaire tous les publics, la médiathèque Les Halles, à Faulquemont, a mis en place des ateliers bébés lecteurs depuis plus d'un an. Ces rencontres dominicales et mensuelles qui rencontrent un vif succès permettent aux enfants de 3 mois à 4-5 ans, accompagnés d'un adulte, de venir partager un moment de découverte autour des livres, confortablement installés sur des coussins.

Chaque mois, c'est donc un public fidèle qui fréquente assidûment la médiathèque, à l'instar de Sandrine, une jeune maman venue de Folschviller avec Lola, 5 ans et Nathan, 5 mois : « C'est un bon éveil à la lecture et ça permet à Lola d'être au contact d'autres enfants, dans un cadre différent ».

Armelle de Faulquemont a assisté à la dernière séance accompagnée de sa fille Nawel, 10 ans et son fils Amir, 14 mois : « Amir est heureux à chaque fois qu'il vient. Il reconnaît les lieux. Et c'est une bonne préparation à

activités de la médiathèque « aime bien livres et aussi chanter La neige blanche ». Sa maman Evelyne apprécie l'activité : « Ça lui permet de découvrir d'autres livres. Chaque mois, les thèmes varient en fonction des saisons et de l'actualité. Le petit plus, c'est le moment convivial qui suit les lectures autour d'une crêpe ou d'un gâteau. Tout ce petit monde est vraiment chouchouté par Céline la directrice et son équipe qui sont aux petits soins ». Amor, Inès, Amin, Amir, Lola, Nathan, Noémie, Timian, Tao et Emma sont une nouvelle fois repartis les yeux pétillants d'images et les oreilles pleines des comptines et d'histoires racontées.

Les grands-mères à l'honneur

La prochaine séance des bébés lecteurs aura lieu ce dimanche 1^{er} mars, à 10 h 30, sur le thème des grands-mères. L'animation est gratuite. Il est préférable de s'inscrire pour participer. Il n'y aura pas de séance au mois d'avril.